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Je lis trop souvent des paroles désespérées et désespérantes,
le peuple de France serait condamné…
Je n’en suis pas sûr du tout. Je suis même sûr du contraire.

D’abord parce que les lois et les décisions de justice qui
devaient garantir l’équité dans un jugement, ont perdu depuis
longtemps le sens de cette dernière pour les Français…

La vérité sur EURABIA a soigneusement été cachée au peuple
depuis sa mise oeuvre, et que c’est seulement maintenant que
les évènements, devenant de plus en plus IMPOSSIBLE à cacher,
se  révèlent  au  grand  jour,  malgré  les  MENSONGES,  les
DESINFORMATIONS,  les  OMISSIONS,  la  MINIMISATION  de  ces
derniers…

Tout a été fait pour diviser, puis affaiblir les esprits des
Français, mais cet esprit-là existe toujours, et si l’on tient
compte de la TRAHISON des »élites », trahison qui CONTINUE de
plus belle, on constate une accélération du plan EURABIA,
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parce qu’il est avéré que la prise de conscience arrive…

Bien-sûr qu’il va y avoir de très nombreux morts dans un
premier  temps,  mais  dans  un  second  temps,  ceux  qui  vont
survivre  au  MEGA-ATTENTAT,  ou  à  la  tentative  de  prise  de
pouvoir de la part des NAZISLAMISTES, prendront les armes,
récupérées dans un premier temps sur les premiers cadavres de
NAZISLAMISTES tués par les forces de l’ordre…

Et, à partir de là, « l’espèce en danger », ce seront TOUS les
NAZISLAMISTES…

La HAINE nourrie par tant d’injustices va se déchaîner contre
ces déchets de l’humanité…1789 est à jamais dans la mémoire
collective, ça, c’est un élément dont personne ne perçoit,
pour le moment, la remontée possible…

Quant  aux  artisans  de  cette  HORREUR,  ceux-là  ne  nous
échapperont pas, parce que cette guerre contre l’ISLAM va se
répandre dans TOUTE l’Europe, puis dans le monde entier…

Il  est  parfaitement  possible  qu’une  bombe  nucléaire  soit
envoyée sur l’Arabie maudite, sur La Mecque et Médine…

Que  des  boboChiottes  se  fassent  zigouiller  m’indiffère
totalement… Idem pour les idiots utiles, les gauchos…

Nous y arrivons de toute manière, je ne vois pas ce qui
pourrait arrêter l’histoire…


